

Football/Match amical IZK-U17 du Gabon (1-2) hier à Khemisset (Maroc)

Une petite victoire pour bien commencer

Serge A. MOUSSADJI
Khemisset/Maroc

Les Panthéreaux qui ont difficilement vaincu, hier, l'Ittihad Zemmouri de Khemisset (IZK) savent qu'il leur faut gommer des défauts pour les futures échéances

LES premières informations avaient indiqué qu'une rencontre était programmée contre la section U20 de l'Ittihad Zemmouri de Khemisset (IZK), club évoluant en deuxième division de la Botola Pro marocaine. Finalement, c'est la réserve de l'IZK qui a affronté, hier, dans le stade du club éponyme, la sélection nationale gabonaise des U17. Certes, le changement de catégorie a un peu déconcerté certains membres du staff technique gabonais, mais l'objectif est demeuré le même. A savoir, que cette partie était un test grandeur nature avant le match, de samedi prochain, contre la Tanzanie. En attendant cette partie contre une équipe qui va aussi participer à la prochaine CAN U17, qui a lieu, en mai, au Gabon, il a bien fallu se dépatouiller de la montagne élevée par les entraîneurs de Khemisset. En effet, un membre du staff marocain avait indiqué que la réserve de l'IZK aurait sur le terrain « entre 8 et 10 seniors ». Soit des jeunes d'une vingtaine d'années. Et la différence d'âge s'est fait ressentir dès les premières minutes de la ren-



Photo : Serge Alexis Moussadji

Les cadets gabonais ont montré de bien belles dispositions en seconde période.



Photo : Serge Alexis Moussadji

Les U17 gabonais qui ont débuté la partie.



Photo : Serge Alexis Moussadji

Les espoirs de l'équipe marocaine de IZK.

contre. Le côté droit de la défense gabonaise est poreuse pendant d'interminables

minutes. La faute aux combinaisons des avants marocains, qui perturbent le latéral gauche

Elian Boueni Mayobolo. Les joueurs marocains commettent des fautes à dessein, ils passent trop

facilement sur les flancs à cause d'un manque de coordination entre l'attaque et la défense gabo-

naise. Ligne défensive qui se coordonne mal et offre quelques situations inquiétantes aux adversaires. Voilà à quoi se résume la première période.

La seconde mi-temps est, fort heureusement, plus intéressante. Les Gabonais, ayant pris la mesure des « vieux » joueurs de Khemisset, s'enhardissent. Plus d'impacts physiques, plus de combinaisons, etc, permettent de mettre en difficulté l'IZK. Si Fahd Ndzengue a déçu par son incapacité à être efficace devant le but adverse, c'est Sadidi Monlade qui s'est chargé de donner la victoire aux Panthéreaux. Il a inscrit deux buts aux 53e et 85e minutes.

L'égalisation sur coup franc par Azarif Abdelaziz (69e), alors que le Gabon menait 1-0, signifie simplement que le travail n'est pas encore terminé. « C'est vrai que mes poulains ont souffert en première période, mais ils ont su se motiver après s'être rendus compte que leurs adversaires du jour, plus expérimentés, leur imposaient un combat qu'ils n'avaient pas prévu. Maintenant, cette expérience va nous servir pour la rencontre de samedi contre la Tanzanie », a sobriement résumé le sélectionneur Pierre Mfoumbi.

Les Gabonais ont disputé, hier, leur première rencontre en terre marocaine. Les deux prochains matchs seront contre les Tanzaniens les 22 et 25 avril prochains.

Handball/33e coupe d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe/Arbitrage/Focus

L'apprentissage se poursuit pour la paire Mvele-Yeno

James Angelo LOUNDOU
Agadir/Maroc

AVEC trois matches lors de la 33e coupe d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe, le dernier opposant les Congolais de la Jeunesse sportive de Kinshasa (JSK) aux Nigériens de Kano Pillars, dans la poule B, Jeff Mvele Essia et son binôme Aurélien Yeno Nkero sont sur des temps de passage encore plus élevés par rapport à la levée précédente, où ce nombre fut leur total. La paire arbitrale gabonaise ne poursuit pas moins son apprentissage du haut niveau dans une épreuve continentale majeure, aux côtés de leurs pairs ayant davantage de vécu. La suite de la compétition



Photo : James Angelo Loundou

Le duo arbitral gabonais présent à la 33e édition de la CACVC de handball.

(dames et messieurs) leur offrant l'opportunité d'enrichir leur expérience et

d'alimenter le compteur-matches à l'international. Un échiquier découvert en

2012 lors du Challenge Trophy Zone IV au Tchad, quelques mois après avoir

effectué leurs débuts nationaux en coupe du Gabon à Mouila.

Avant d'étrenner leur badge "Confédération africaine de handball" (Cahb) obtenu en août 2014 lors de la CACVC (leur première) organisée en mai 2015 à Libreville. Conscients que leur ambition de devenir arbitres IHF et d'officier lors d'une coupe du monde passe par le travail, mais aussi le soutien des entités nationales et de la Cahb, Mvele Essia et Yeno Nkero savent que le plus dur restait à venir. Eux, qui ont, respective-

ment, 29 ans pour le premier, et bientôt 28 pour le second, visent très haut. Tout en conciliant leur carrière arbitrale avec leurs études supérieures, où Mvele Essia est diplômé en Gestion des ressources humaines (GRH) et Yeno Nkero en électronique informatique. Il est vrai, l'historique tandem que constituait le regretté Macaire Bantsantsa et Achille Victor Batchi a laissé la barre très haut. Un niveau de référence qui devrait servir d'aiguillon au binôme porte-étendard du Gabon à la CACVC 2017.

Bon à savoir

Agakado JKA

L'Agakado JKA organise, ce samedi 22 avril 2017 à partir de 14h30, à son dojo, sis à Glass, un stage technique enfants dirigé par les mêmes instructeurs. Y sont conviés : les enfants de la ceinture jaune à la ceinture noire, les coachs et les instructeurs.